

Municipalité de Porrentruy
Conseil de ville
19 mai 2022



Postulat : Vaut mieux griller un cervelas qu'un feu rouge !

L'été approche et le beau temps également. A Porrentruy, on y retrouve des lieux où il fait bon s'y réunir afin de profiter de grillades avec sa famille et ses ami-e-s. Mais, aussi, lorsqu'on y vient faire du tourisme pour profiter des coins de nature et de certaines places que possèdent notre belle ville.

Cependant, la ville de Porrentruy pourrait faire mieux en maximisant le confort de certaines places en proposant, par exemple, du matériel de grillade permanent afin de rendre le lieu encore plus accueillant. Certaines places, comme la cabane du Riri possède déjà une grille. Or, d'autres places, tel que le parc mouche, aurait ses avantages à y profiter aussi. En effet, lors de vacances ou de simples visites, nous remarquons que certaines villes suisses possèdent déjà des installations tel que des barbecues publics mis à disposition aux citoyens et citoyennes au bord d'un lac ou dans un parc (ex : à St-Blaise (canton de Neuchâtel)

A travers ce postulat, le groupe PS-Les Verts demande au Conseil Municipal de recenser les endroits stratégiques appartenant à la commune où une grille collective et/ou un « barbecue » n'a pas encore été envisager et pourrait être installer afin d'optimiser et rendre plus convivial l'espace.


Gigon Vitoria
Pour le groupe PS-Les Verts